
VERBALE RIUNIONE COMMISSIONE GIOVANI DEL 12.04.2018 
 
 

In data 12.04.2018 alle ore 18.30 si è riunita la Commissione Giovani presso la sede dell’Ordine 

degli Ingegneri di Macerata. 

Alla riunione sono presenti i presenti membri: 

 

 

N. Nominativo Presente Assente Assente giustificato 

1 Bordo Cristiano x   

2 Calvani Alessandro   x 

3 Capriccioni Sara x   

4 Del Bianco Giacomo x   

5 Gobbi Nicola (Consigliere Coordinatore) x   

6 Marrese Augusto   x 

7 Mazzaferro Gionatan  x  

8 Melchiorri Michela x   

9 Meschini Silvia x   

10 Micozzi Alessio x   

11 Mosciatti Lucia (Vicepresidente) x   

12 Ortolani Caterina (Presidente) x   

13 Rosciani Marco   x 

14 Sgolacchia Marco  x  

15 Sidoti Silvia (Segretario) x   

16 Stacchietti Marco   x 

17 Tiberi Eleonora   x 

 
 
La riunione inizia alle ore 18.45 con la verifica delle presenze e procede dando lettura ai presenti 

del vademecum rivolto ai neoiscritti e predisposto per la pubblicazione sul sito dell’Ordine. 

Successivamente si richiedono eventuali disponibilità a partecipare alla fiera ExpoEdile 2018 che si 

terrà dal 20/04 al 22/04 a Villa Potenza (MC), e in particolare si raccolgono adesioni a presenziare 

allo stand relativo dell’Ordine allestito per l’occasione. 

Per quanto riguarda il Network Giovani l’Ing. Melchiorri aggiorna i colleghi riferendo che come 

“Officina Redazione”, alla quale la Commissione Giovani del nostro Ordine ha aderito, si 

dovrebbero produrre articoli da pubblicare sulle varie testate online con una cadenza di 3/8 

settimane, ed in merito a ciò si cominciano ad esporre alcuni temi da poter sviluppare. 

Emerge l’interessante idea di approfondire una Rubrica sul tema del sisma, visto anche il 

coinvolgimento a riguardo della nostra provincia, da presentare all’Officina Redazione; si 

suggerisce la realizzazione di uno o più articoli attraverso cui ripercorrere lo storico di quanto 

successo finora nella regione e pertanto si propone di formulare i primi spunti e raccogliere la 

documentazione necessaria per l’elaborazione di tali elaborati. 



Per quanto concerne la pagina Facebook dell’Ordine, l’Ing. Bordo riferisce di averla aggiornata 

insieme al logo, e pone ai colleghi il problema della pubblicazione dei post, per cui si decide di 

limitare questi ultimi consentendone l’uso solo agli Amministratori della pagina. 

Si conclude la riunione decidendo per l’invio, a tutti i colleghi dell’Ordine, del sondaggio di 

interesse finalizzato all’organizzazione del seminario discusso nella seduta precedente.  

La Commissione propone di riaggiornarsi a mercoledì 16 maggio alle ore 18.00. 

La seduta si conclude alle ore 20. 

 

                     Il Presidente                                                                   Il Segretario 

              Ing. Caterina Ortolani                                                      Ing. Sidoti Silvia  

 

 


